

POLÍTICA

FRACTURACIÓN HIDRÁULICA

Ecopetrol deberá informar sobre la situación financiera de la industria

La Alianza Colombia Libre de Fracking y 14 congresistas radicaron un derecho de petición para conocer la posible aplicación de fracking en el país.



Colprensa/Archivo



JUAN SEBASTIÁN CORTÉS | 23/05/2020 - 06:34 COT

Desde la **Alianza Colombia Libre de Fracking**, junto a 14 congresistas, radicaron un **derecho de petición ante Ecopetrol**, para que la compañía les entregue la información sobre la **actividad financiera de la industria petrolera** y de hidrocarburos, así como de la posible aplicación del fracking en el país.

- [Cancelan vuelo humanitario que iba a regresar a Petro al país](#)
- ["No firmamos el acuerdo para mentirle a Colombia": Partido FARC](#)

"Queremos tener el derecho al acceso a la **información vital para el debate público**, que permita que la sociedad colombiana valore y considere si se **justifica la utilización del fracking**, vista desde la perspectiva de los asuntos financieros y económicos derivados de la industria del **petróleo** en el país", aseguró el senador del partido Verde, Antonio Sanguino.

NUESTROS AUDIOS

Gran jornada de adopción virtual junto a la banda Monsieur Periné

Lo que necesitamos saber sobre la ansiedad en los niños que genera el covid

Alcaldesa del Socorro responde a la imputación de cargos

Carlos Andrés Santiago @CarlosSantiagoOL

¡No paramos! Junto a @ColombiaNoFrack y 14 Congresistas radicamos un derecho de petición a @ECOPETROL_SA, solicitando información sobre las pérdidas económicas de proyecto de fracking en 🇺🇸 y sus planes de fracking en 🇨🇴 @GustavoBolivar @JERobledo @AngelicaLozanoC @JorgeLondonoU

60 13:02 - 22 may. 2020

41 personas están hablando de esto

Además, el senador del Polo **Wilson Arias**, señaló que se debe conocer "el impacto que el negocio petrolero ha tenido en la guerra comercial internacional, en especial en el sector del fracking, que **es muy sensible y se ha visto altamente afectado**. Con ello, también los **proyectos de Colombia con las petroleras Texas y Parbica**; asuntos sobre los que muy poco conoce el país, y queremos ver cómo está impactando a **Ecopetrol**".

- [Cuál es el futuro del proyecto del Centro Democrático sobre doble instancia](#)
- [Registraduría responde a críticas por contrato para elecciones de Juventud](#)

Por su parte desde la Alianza, que agrupa a más de 300 organizaciones ambientales y sociales, **decidieron no manifestarse aún, hasta no tener acceso a la información solicitada**, directamente, al presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News

Comentarios 1

